#AMLOAGOBERNADORES

Pide sumarse a IMSS-Bienestar

SÓLO NUEVE ESTADOS ESTÁN INSCRITOS BAJO ESTE ESQUEMA, DICE

OTROS DATOS RELEVANTES



 Al Presidente le preocupa consolidar el sistema de salud público.



 Destacó "no sé cómo, pero vamos a resolver la falta de médicos".



 La gente le agradeció por los programas sociales que ha impulsado.

POR IVÁN E. SALDAÑA

PAISMELHERALDODEMEXICO.COM

ENVIADO

COATZACOALCOS.- Desde Veracruz, el presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó ayer un reclamo a gobernadores del país que no han sumado a sus estados al Plan IMSS-Bienestar, que federaliza los servicios de salud, pero a la par confío que poco a poco se irán convenciendo.

Y es que al momento, sólo nueve de los 32 estados de la República se han sumado a dicho plan con el que López Obrador quiere implantar en el país un nuevo sistema que garantice a la población mexicana un servicio de salud universal de calidad y gratuita. Las entidades que ya operan bajo este esquema son Nayarit, Tlaxcala, Colima, Baja California Sur, Sonora, Sinaloa, Campeche, Guerrero y Veracruz

"Vamos a pedir a la federación se haga cargo de la atención médica a la población que no tiene seguridad social. Como aquí lo mencionó Zoé, no todos los gobernadores están de acuerdo, pero van a entendenr que es lo mejor tener un sólo sistema de atención médica con el IMSS Bienestar", dijo.

"Aquí en Veracruz no hay



 PROMESAS. Este esquema busca un servicio de salud universal de calidad y gratuita.

70%

DE ACCIO-NES DE SU GOBIERNO, LISTAS, DICE.



MESES DE GOBIERNO LE RESTAN A AMLO. ningún problema porque Cuitláhuac (García) no sólo está adhiriéndose, sumándose a este plan sino que él ya avanzó rehabilitando centros de salud, ya ha invertido en salud, pero esto no ha sucedido en otros estados. Entonces, vamos a levantar todo el sistema de salud", apuntó.

En el hospital del Seguro Social Valentín Gómez Farías, decenas de asistentes aplaudieron al Presidente y a la par le exigieron plazas en el sistema de salud público.

Al final, también fue perseguido por la gente que buscaba saludarlo, para entregarle peticiones por escrito a sus problemas y agradecerle los programas sociales. •